



El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a la mesa redonda

A las puertas de Europa. 70 aniversario de la Declaración universal de Derechos Humanos

Encuentro con el escritor cubano Antonio Álvarez Gil, autor de la novela *A las puertas de Europa*, presentado por Josep Antoni Aznar, presidente de la Tertulia El Cresol.

25 de septiembre de 2018. 19:30 h

IAC Juan Gil-Albert. Casa Bardín. San Fernando, 44. Alicante

EL CRESOL



INSTITUTO ALICANTINO
DE CULTURA
Juan Gil-Albert

GOBIERNO
PROVINCIAL
ALICANTE
La Dipu de los Pueblos

2018
AÑO EUROPEO
DEL PATRIMONIO
CULTURAL
#EuropeForCulture

www.iacjuangilalbert.com

 facebook.com/iacjuangilalbert

 [@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)

A las puertas de Europa

A las puertas de Europa (Huso Editorial) es la última novela publicada por Antonio Álvarez Gil, obra que fue finalista del Premio Nadal. La historia, centrada en los refugiados que llegan a Europa huyendo de la guerra de Siria, va más allá del romance entre una muchacha italiana y un joven sirio: de lo que habla en realidad es del conflicto y problema humano que vive la sociedad europea.

Antonio Álvarez Gil

El autor (Melena del Sur, Cuba, 1947) ha residido durante más de veinte años en Estocolmo, donde se trasladó en 1994, formando parte de la Asociación de Escritores de Suecia. Graduado en Ingeniería Química, acredita una importante trayectoria cultural como traductor, periodista y creador literario y ha obtenido varios premios, entre ellos el Vargas Llosa de novela (2009) con *Perdido en Buenos Aires*.